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https://de.statista.com/infografik/17918/analphabetismus-in-deutschland/?msclkid=e2236e16b59811eca70141c1ff5213b3


Workshop "Aktuelle Schullektüren" 
Arena Presse- und Öffentlichkeitsarbeit | susanne.baumann@arena-verlag.de

https://c.wgr.de/d/a7e1cd527f116757970fe7f9948448832a65163c72bf44a2b89b19c3b3a54861.pdf/ARENA_UM_978-3-401-51258-7_Novemberschnee.pdf
https://c.wgr.de/d/349a9501ccb53869b51c7d313d64c3e4aeb56a9ffaa8089537573502edc90b76.pdf/ARENA_UM_978-3-401-51260-0_Boy7.pdf
https://c.wgr.de/d/884f154dd2d8784e759c7a03e16a170a851b65481be7f2f8d200e48c9a253c4a.pdf/ARENA_UM_978-3-401-51259-4_Woodwalkers1.pdf
https://www.arena-verlag.de/artikel/boy-7-vertraue-niemandem-nicht-einmal-dir-selbst-978-3-401-51260-0
https://www.arena-verlag.de/artikel/woodwalkers-1-carags-verwandlung-978-3-401-51259-4
https://www.arena-verlag.de/artikel/novemberschnee-978-3-401-51258-7
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http://www.leichte-sprache-schur.de/
https://www.arena-verlag.de/artikel/woodwalkers-1-carags-verwandlung-978-3-401-51259-4
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